

Laufen für die Herzkinder Österreich



 1.600 Läufer gingen vergangenen Freitag beim steirischen Herz-lauf im Sportzentrum Krieglach an den Start. Vormittags starteten rund 1.000 Schüler beim „Schülerlauf mit Herz“ und am Abend zeigten rund 600 Teilnehmer ein großes

Herz für kleine schwache Herzen mit ihrer Teilnahme am Herzlauf. Der sportliche Wettbewerb stand unter dem Motto „Achte auf dein Herz und laufe für meins“. Mit dieser Veranstaltung machte der Verein Herzkinder Österreich einmal mehr auf die Vorsorge gegen

Herzkrankheiten aufmerksam. Gleichzeitig war der Herzlauf eine Prävention für Herz-Kreislauferkrankungen und sollte vielen Menschen die Freude an der Bewegung näherbringen.

**In Zusammenarbeit mit
Herzkinder Österreich**